

# *Presentan libro sobre huella de asturianos en provincia cubana de Holguín*

---



La Habana, 19 dic (RHC) El libro *Huella y memoria hispánica en Holguín. Asturianos y baleares*, fue presentado en la Casa de Iberoamérica en ocasión del Día Internacional del Migrante, con la presencia de integrantes de las sociedades de naturales y descendientes de España en la oriental provincia.

Bárbara Martínez, una de las autoras del texto, explicó que el libro presenta fundamentalmente el tema de la huella hispánica en Holguín. Forma parte de una serie de investigaciones que se han realizado acerca de los diferentes grupos étnicos hispánicos que pasaron por la provincia y que han dejado su huella cultural en esa región.

Añadió que también revela el proceso migratorio de finales del siglo XIX y principios del XX y, en un segundo momento, la huella cultural de estas migraciones.

Con el sello de la Editorial Mezquita, de la [Unión Nacional de Historiadores de Cuba](#), en su filial de Holguín, y el patrocinio de la Casa de Iberoamérica, el libro vio la luz gracias a una donación de la Consejería Cultural de la Embajada de España AECID-CUBA.

Las autoras subrayaron que estos procesos están caracterizados hoy por un contexto actual muy adverso, y se refirieron a las políticas condenatorias de algunos estados respecto de los migrantes.

Huella y memoria hispánica en Holguín. Asturianos y baleares nos revela las particularidades del fenómeno inmigratorio en esta región; nos habla de una identidad forjada como resultado de las grandes corrientes migratorias, entre las que destaca el componente hispánico como el de mayor significación. (Fuente: [CubaSí](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/179287-presentan-libro-sobre-huella-de-asturianos-en-provincia-cubana-de-holguin>



**Radio Habana Cuba**